

## Geglücktes Comeback und weitere Erfolge von Residenzpaaren



**Erik und Bettina Winkler** vom Tanzsportverein „Die Residenz“ Münster feierten am Wochenende ein furoses Comeback auf dem Turnierparkett nach zweijähriger Verletzungspause. In der Sen. III S gelang ihnen in einem 17-paarigen Feld nach Vorrunde und Semifinale im holländischen Wijchen direkt der Sprung ins Finale. Dort ertanzten sie sich den 6. Platz und nahmen überglücklich auch noch einen Pokal in Empfang.

**Dirk und Pape und Martina Glosemeyer** waren am Wochenende mit einem tänzerischen Mammutprogramm unterwegs. Zunächst stellten sie sich in Dortmund in der Sen. I D Latein der Konkurrenz, verwiesen die anderen Paare klar auf ihre Plätze und siegten unangefochten mit 11 von 15 möglichen Bestnoten. Am selben Abend noch tanzten sie in Wijchen, erreichten in der Sen. I A Standard von 9 Paaren ebenfalls das Finale, sicherten sich den dritten Platz und wurden ebenfalls mit einem schönen Pokal belohnt. Am folgenden Tag stand ein weiteres Turnier in der Sen I A-Standard auf ihrem Programm. Beim TC Royal Oberhausen trafen sie auf ein Feld von 12 Paaren, qualifizierten sich erneut für das Finale und beendeten es auf dem 4. Platz. Für die in Kürze anstehenden Meisterschaften in Latein und Standard sind sie damit bestens vorbereitet.

2012-02-03

Elisabeth Striegan-Böhm